
Anfrage: Abrechnungspraxis Schmutzwassergebühren

Sehr geehrte Frau Unger,

Sie werden gebeten im Haupt

Montag, den 10.02.2014 unter

Aufklärung zum folgenden Sachverhalt zu geben:

1. Ist es richtig, dass seit Übernahme der Schmutzwasserabrechnung

werken durch die Stadt im September 2012 auf eine Spitzabrechnung nach Ve

brauch verzichtet wird?

2. Wie steht die Verwaltung zu der dadurch entstehenden Gerechtigkeitslücke für all

diejenigen, die ihren Verbrauch

– deutlich reduzieren?

3. Wie steht die Verwaltung zu Sondersituationen

Leerstand eines Hauses. Für das leer

Abrechnungspraxis noch die gleiche Schmutzwassergebühr wie im Vorjahr gezahlt

werden.

4. Sollte vor diesem Hintergrund

den?

Mit freundlichen Grüßen

Heiner Kollmeyer

– Fraktionsvorsitzender –

CDU-Fraktion Gütersloh, Moltkestr. 56, 33330 Gütersloh

An die Vorsitzende

des Hauptausschusses

Frau Bürgermeisterin Maria Unger

Berliner Str. 70

33330 Gütersloh

Abrechnungspraxis Schmutzwassergebühren

Hauptausschuss des Rates der Stadt Gütersloh in seiner Sitzung

unter dem Tagesordnungspunkt Fragen der Ausschussmitglieder

folgenden Sachverhalt zu geben:

Ist es richtig, dass seit Übernahme der Schmutzwasserabrechnung

durch die Stadt im September 2012 auf eine Spitzabrechnung nach Ve

brauch verzichtet wird?

Wie steht die Verwaltung zu der dadurch entstehenden Gerechtigkeitslücke für all

jenigen, die ihren Verbrauch – beispielsweise durch Verkleinerung des Haushaltes

Wie steht die Verwaltung zu Sondersituationen – beispielsweise Mieterwechseln oder

Leerstand eines Hauses. Für das leer stehende Haus müsste nach der

Abrechnungspraxis noch die gleiche Schmutzwassergebühr wie im Vorjahr gezahlt

vor diesem Hintergrund über eine Anpassung der Satzung

Gütersloh, Moltkestr. 56, 33330 Gütersloh

Frau Bürgermeisterin Maria Unger

in seiner Sitzung am

Fragen der Ausschussmitglieder

Ist es richtig, dass seit Übernahme der Schmutzwasserabrechnung von den Stadt-

durch die Stadt im September 2012 auf eine Spitzabrechnung nach Ver-

Wie steht die Verwaltung zu der dadurch entstehenden Gerechtigkeitslücke für all

durch Verkleinerung des Haushaltes

beispielsweise Mieterwechseln oder

Haus müsste nach der derzeitigen

Abrechnungspraxis noch die gleiche Schmutzwassergebühr wie im Vorjahr gezahlt

eine Anpassung der Satzung nachgedacht wer-
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